
ОТЧЕТ 

сенатора Российской Федерации Радаева Валерия Васильевича – 

представителя от законодательного (представительного) органа 

государственной власти Саратовской области о деятельности за 2023 год 

 

21 сентября 2022 года постановлением Саратовской областной Думы 

наделен полномочиями сенатора Российской Федерации – представителя от 

законодательного (представительного) органа государственной власти 

Саратовской области.  

 

Участие в заседаниях Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации (далее – Совет Федерации) 

За отчетный период принял участие в 22 заседаниях Совета Федерации. 

Выступил на 538-м заседании СФ с докладом по вопросу «О 

Федеральном законе «О внесении изменений в Градостроительный кодекс 

Российской Федерации и отдельные законодательные акты Российской 

Федерации»                            (о регулировании вопросов комплексного развития 

территории).  

На 544-м заседании Совета Федерации, в ходе «правительственного 

часа», задавал вопросы Генеральному прокурору Российской Федерации                                    

И.В. Краснову. 

В ходе заседаний Совета Федерации учитывал все важные для региона 

вопросы. Каждое поручение Председателя Совета Федерации В.И. Матвиенко 

было исполнено в установленный срок. 

 

Работа в Комитете Совета Федерации, временных комиссиях, 

рабочих группах, созданных в Совете Федерации, органах при  

Совете Федерации и при Председателе Совета Федерации 

Вхожу в состав Комитета Совета Федерации по федеративному 

устройству, региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера 

(далее – Комитет).  
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За отчетный период состоялось 23 заседания Комитета, в которых 

принял непосредственное участие.  

Выступал в качестве докладчика по 12 проектам федеральных законов: 

№ 21281-8 «О Федеральном законе «О внесении изменения в статью 13 

Федерального закона «Об энергосбережении и о повышении энергетической 

эффективности и о внесении изменений в отдельные законодательные акты 

Российской Федерации» (в части уточнения перечня объектов, не подлежащих 

оснащению приборами учета используемых энергетических ресурсов); 

№ 1093689-7 «О Федеральном законе «О внесении изменений                              

в отдельные законодательные акты Российской Федерации» (в части 

увековечения памяти погибших при защите Отечества); 

№ 332581-8 «О проекте федерального закона «О внесении изменения                    

в статью 159 Жилищного кодекса Российской Федерации» (в части 

совершенствования порядка предоставления субсидии на оплату жилого 

помещения и коммунальных услуг); 

№ 1151171-7 «О Федеральном законе «О внесении изменений                               

в отдельные законодательные акты Российской Федерации» (в части 

дополнения порядком уведомления о прекращении осуществления отдельных 

видов предпринимательской деятельности); 

№ 201813-8 «О Федеральном законе «О внесении изменения                                 

в статью 162 Жилищного кодекса Российской Федерации» (в части 

совершенствования процедуры выбора управляющей организации); 

№ 67170-8 «О Федеральном законе «О внесении изменений                                   

в Федеральный закон "Об особых экономических зонах в Российской 

Федерации" и отдельные законодательные акты Российской Федерации»                     

(в части механизмов создания и схемы управления особыми экономическими 

зонами, а также упрощения порядка получения статуса резидента особой 

экономической зоны); 

№ 316707-8 «О Федеральном законе «О внесении изменений                                 

в Федеральный закон «Об Особой экономической зоне в Калининградской 
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области и о внесении изменений в некоторые законодательные акты 

Российской Федерации» (в части продления сроков инвестирования для 

резидентов ОЭЗ); 

№ 119762-8 «О Федеральном законе «О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации» (в части осуществления закупки 

у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя); 

№ 339967-8 «О Федеральном законе «О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации» (в части совершенствования 

деятельности войск национальной гвардии Российской Федерации в связи с их 

участием в специальной военной операции);  

№ 312507-8 «О Федеральном законе «О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации» (по вопросу повышения 

возраста граждан, подлежащих призыву на военную службу); 

№ 452646-8 «О Федеральном законе «О внесении изменения                                  

в Градостроительный кодекс Российской Федерации и отдельные 

законодательные акты Российской Федерации» (о регулировании вопросов 

комплексного развития территории); 

№ 379444-8 «О Федеральном законе «О внесении изменений                                 

в Федеральный закон «О бесплатной юридической помощи в Российской 

Федерации» и Федеральный закон «О воинской обязанности и военной службе» 

(по вопросу совершенствования законодательства об оказании гражданам 

Российской Федерации бесплатной юридической помощи). 

Кроме того, неоднократно выступал по различным актуальным вопросам 

по тематике Комитета. 

 

Участие в мероприятиях 

За прошедший год принимал участие как лично, так и в режиме ВКС в 

следующих мероприятиях: 

«Парламентские слушания»: 

- «Импортозамещение в строительной отрасли»; 
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- «Парламентский диалог» с Министром строительства и жилищно-

коммунального хозяйства РФ Иреком Файзуллиным; 

- «О параметрах проекта федерального бюджета на 2024 год и на плановый 

период 2025 и 2026 годов». 

Заседания «круглых столов»: 

- «Актуальные вопросы строительства объектов социальной инфраструктуры в 

рамках реализации проектов строительства жилья»; 

- «Проблемы модернизации, реконструкции, строительства очистных 

сооружений»; 

- «Актуальные вопросы новой программы переселения граждан из аварийного 

жилищного фонда»; 

- «Вопросы развития малых городов и исторических поселений»; 

- «О совершенствовании законодательства РФ в части повышения качества 

организации капитального ремонта общего имущества в многоквартирных 

домах»; 

- «О ходе исполнения мероприятий национальных проектов: текущее 

состояние, проблемы, сроки реализации»; 

- «Обеспечение доступности жилья для всех граждан и соответствие 

комфортности потребностям населения»; 

-  «Крым, Тамань и Кубань в истории Российского государства»; 

- «Актуальные вопросы модернизации и замены лифтов и лифтового 

оборудования в многоквартирных домах»; 

- «Незавершенное строительство объектов капитального строительства: 

проблемы и пути решения»; 

- «Комплексная реабилитация участников специальной военной операции, 

получивших увечья или заболевания в ходе выполнения боевых задач»; 

- «О формировании системы технического учета жилищного фонда: проблемы 

и пути их решения»; 

- «Реализация мероприятий по импортозамещению строительных материалов и 

оборудования для их производства». 



5 

Совещания: 

- «О реализации программы капитального ремонта школ, а также строительства 

детских садов и школ»; 

- «Совершенствование механизма приобретения жилых помещений с 

использованием средств материнского (семейного) капитала в части 

исключения практики приобретения жилых помещений, ставших 

непригодными для проживания граждан»; 

- «О реализации федерального проекта «Инфраструктурное меню» в регионах». 

Совещание проведено совместно с Министерством строительства и жилищно-

коммунального хозяйства Российской Федерации; 

- «Проблемы импортозамещения и наращивание отечественного 

промышленного производства лифтов»; 

- «Об итогах пожароопасного сезона 2023 года и задачах на 2024 год». 

«Открытые диалоги»: 

С Заместителем Председателя Правительства Российской Федерации                   

М.Ш. Хуснуллиным. 

Другие мероприятия: 

- заседание Совета по местному самоуправлению при Совете Федерации на 

тему: «Обеспечение комфортной среды и благоприятных условий 

жизнедеятельности людей на территориях муниципальных образований»; 

- заседание Совета по развитию транспортного комплекса в субъектах РФ при 

Совете Федерации, которое провел комитет СФ по экономической политике; 

- заседание Совета по вопросам жилищного строительства и содействия 

развитию жилищно-коммунального комплекса при Совете Федерации на тему: 

«Актуальные вопросы программы модернизации коммунальной 

инфраструктуры»; 

- заседание Совета по местному самоуправлению при Совете Федерации 

совместно с Комиссией Совета Федерации по мониторингу законодательства 

Российской Федерации в сфере государственного контроля (надзора) и 

муниципального контроля в Российской Федерации на тему: «Актуальные 
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вопросы совершенствования контроля (надзора) за деятельностью органов 

местного самоуправления и муниципальных учреждений»; 

- заседание Совета по вопросам жилищного строительства и содействия 

развитию жилищно-коммунального комплекса при Совете Федерации на тему: 

«Актуальные вопросы комплексного развития территорий: законодательное 

регулирование и правоприменительная практика»; 

- заседание Совета по местному самоуправлению при Совете Федерации на 

тему: «Повышение качества муниципального управления»; 

- встреча членов Комитета с членами республиканского координационного 

совета депутатских объединений Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Республике 

Татарстан по вопросу: «Развитие местного самоуправления. Лучшие практики и 

инициативы в системе муниципального управления»; 

- торжественная церемония вручения Мечей Победы «Городам воинской 

славы» Мариуполю и Мелитополю; 

- открытие фотовыставки «Донбасс за нами», посвящённой вкладу лауреатов 

общественно-деловой премии «Звезда Дальнего Востока» в восстановление 

инфраструктуры Донецкой Народной Республики. 

Участвую в совместных заседаниях Комитета Совета Федерации по 

конституционному законодательству и государственному строительству, 

Комитета Совета Федерации по обороне и безопасности, Комитета Совета 

Федерации по федеративному устройству, региональной политике, местному 

самоуправлению и делам Севера о проведении консультаций по 

представленным Президентом Российской Федерации кандидатурам на 

должности прокуроров субъектов Российской Федерации. 

Выездные заседания Комитета Совета Федерации по федеративному 

устройству, региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера 

в регионах позволяют быть в курсе дел на местах. Принял участие в 

мероприятии, проходившем в Томске. Рассмотрены вопросы научно-

образовательного комплекса и здравоохранения, обсудили подготовку к 

проведению Дней Томской области в Совете Федерации. Практика проведения 



7 

дней регионов в верхней палате парламента зарекомендовала себя как 

успешная, это хорошая возможность для субъектов Федерации рассказать о 

собственных достижениях и найти решения существующих проблем. 

В сентябре 2023 года вместе с сенаторами Российской Федерации принял 

участие в работе IX Парламентского форума «Историко – культурное наследие 

России», который состоялся в Республике Дагестан. Делегацию возглавила 

Председатель Совета Федерации В.И. Матвиенко. Сбережение истории и 

культуры народов нашей страны, а также роль традиционных ценностей в 

формировании межнационального согласия – главная тема форума. Вопрос 

актуальный и для нашего региона. 

 

Представительная деятельность 

Работая в области, нахожусь в постоянном контакте с руководством 

региона - Председателем Саратовской областной Думы, Губернатором 

Саратовской области, членами регионального Правительства и депутатами 

регионального парламента, в ходе встреч обсуждаются вопросы, требующие 

решения на федеральном и региональном уровнях.  

В целях обсуждения вопросов социально-экономической и политической 

ситуации в Российской Федерации и субъектах Российской Федерации 

регулярно провожу встречи с представителями молодежи и трудовыми 

коллективами. 

Посетил Саратовский филиал Государственного фонда «Защитники 

Отечества», созданного по поручению Владимира Путина. Основное 

направление деятельности фонда – оказание социальной, юридической, 

медицинской помощи участникам специальной военной операции и их семьям, 

решение вопросов трудоустройства и реабилитации. К работе фонда 

привлечены люди с реальным опытом подобной деятельности, которые знают 

проблемы, умеют разговаривать с людьми. Сформирована команда грамотных, 

неравнодушных специалистов – юристов, социальных работников, медиков, 

психологов. Ведь главное – создать условия для человека, оказавшегося в 
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непростой ситуации, чтобы он почувствовал заботу и внимание, и по 

возможности решить его проблемы. Фонд активно сотрудничает с 

общественными организациями, в частности с Комитетом семей воинов 

Отечества. Забота, уважение, справедливость – это основные принципы работы 

и общественников, и фонда «Защитники Отечества». 

Встретился с ребятами из команды «Движение первых» Саратовской 

области. Региональное отделение зарегистрировано в феврале 2023 года, 

укомплектовано грамотными неравнодушными специалистами, которые 

заинтересованы в развитии и самореализации подрастающего поколения. Наша 

молодежь уже активно проявила себя в различных проектах. 

Посетил Саратовское региональное отделение российского общества 

«Знание». В настоящее время Саратовская область входит в ТОП-10 

эффективных региональных отделений и филиалов страны. Общество 

использует самые различные площадки: школы, вузы, молодежные 

организации, учреждения спорта и культуры. Лекторами выступают 

представители ведущих вузов Саратова, общественники, специалисты 

министерств и ведомств. 

Встречаюсь с представителями общественных организаций, активистами 

молодежных движений, поддерживаю мероприятия Саратовского 

регионального отделения Всероссийского детско-юношеского военно-

патриотического общественного движения «ЮНАРМИЯ» и Всероссийского 

гражданско-патриотического проекта «ДЕТИ – ГЕРОИ». 

Ежегодно проходит церемония награждения детей-героев за спасение 

людей и проявленное мужество. В ноябре 2023 года вручил 8 юным саратовцам 

памятные медали Совета Федерации «За проявленное мужество». 

При поддержке Совета Федерации проходит творческий конкурс 

«Портрет твоего края». В июле 2023 года 14 саратовских школьников - 

победителей школы-конкурса «Портрет твоего края» впервые побывали в 

Совете Федерации. В торжественной обстановке вручил ребятам заслуженные 

награды. 
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Для всех ребят провели экскурсию по зданию Совета Федерации, затем за 

круглым столом все вместе обменялись мнениями о конкурсе и конкурсных 

работах, поговорили о родных местах и близких людях, поделились чувствами, 

которые волнуют в настоящее время. После церемонии саратовцы отправились 

на экскурсию по столице нашей Родины. 

В ходе «региональной недели» постоянно выезжаю в муниципальные 

районы Саратовской области, особо уделяю внимание сельскохозяйственному 

направлению, вопросам капитального ремонта объектов социальной 

инфраструктуры. Посещаю школы, спортплощадки, промышленные 

предприятия региона.  

Здравоохранение 

На особом контроле строительство поликлиник в рамках реализации 

«Программы модернизации первичного звена» (национальный проект 

«Здравоохранение»), инициированной Президентом РФ. Ознакомился с ходом 

строительства новых поликлиник в Питерском, Новоузенском и Краснокутском 

районах.   

Образование и культура 

В Балашове, Турках, селе Павловка Марковского района посетил 

школы, в которых идет капитальный ремонт; 

в с. Новоалександровка Александрово-Гайского района осмотрел ФОК 

«Заволжский», в котором реализован пилотный проект по использованию 

солнечной энергии; 

в р.п. Степное Советского района посетил лицей, в котором полностью 

обновлен спортивный зал. Капитальный ремонт выполнен по федеральному 

проекту «Успех каждого ребенка» национального проекта «Образование»; 

в Питерском районе ознакомился с ходом капитального ремонта ДК. 

Туризм 

Посетил VIII природоохранный этнокультурный фестиваль тюльпанов в 

Новоузенском районе; 
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в г. Марксе познакомился с реализацией проекта «Русская площадь», 

который стал победителем во Всероссийском конкурсе лучших проектов 

создания комфортной городской среды среди малых городов и исторических 

поселений в 2022 году. 

Сельское хозяйство 

Встретился с фермерами Советского и Перелюбского районов, обсудили 

общую ситуацию в АПК; 

в Федоровском районе посетил СПХ «Заволжский»; 

осмотрел новый современный элеваторный комплекс КФХ «Агрос» в 

Ртищевском районе; 

в Новоузенском районе ознакомился с ходом уборочной кампании в ФХ 

«Восток». Обсудил проблемы АПК с фермерами. 

Аграриев беспокоит рост цен на дизельное топливо, нанесенный ущерб 

сайгаками. По вопросу возмещения ущерба сельхозтоваропроизводителям от 

потрав сайгаками было направлено обращение Министру природных ресурсов 

и экологии РФ А.А.Козлову. В настоящий момент данный вопрос находится на 

контроле в Минприроды России. 

Социальный блок 

Посетил Подлесновский дом-интернат для престарелых и инвалидов в 

Марксовском районе; 

посетил санаторий-профилакторий «Сокол», где проживают граждане, 

вынужденно покинувшие Донецкую и Луганскую Народные Республики, 

Запорожскую и Херсонскую области. 

Аварийное жилье и дети-сироты 

Ознакомился с ходом строительства:  

- домов для переселения граждан из ветхого жилья в Советском районе; 

- дома для детей-сирот в Федоровском районе. 

В предновогоднюю региональную неделю поздравил юных саратовцев с 

наступающими праздниками. В 2023 году подарки получили ребята из следж-

хоккейной команды «Волга-следж». Также новогодние подарки вручили 
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победителям Всероссийских олимпиад и соревнований для детей с 

ограниченными возможностями здоровья. Достижения юных спортсменов с 

ограниченными возможностями впечатляют. 

Участвовал во Всероссийской благотворительной акции «Елка желаний». 

Осуществил мечту девятилетнего Антона из села Старая Порубежка 

Пугачевского района. Он получил в подарок цифровое пианино. 

 

Уделяю особое внимание работе с обращениями граждан. 

За отчетный период в мой адрес поступило более 1200 обращений через 

приемную Совета Федерации , региональную общественную приемную 

Председателя Партии «Единая Россия» Д.А. Медведева в Саратовской области; 

в социальных сетях, при личном обращении во время выездов в 

муниципальные районы области. 

Обращения касались различных тем, в том числе ЖКХ, оказания 

медицинской помощи, социальной поддержки семей мобилизованных 

Саратовской области и другие.  

Ни одно обращение не осталось без внимания.  

 

Участие в законодательной деятельности 

Совместно с сенаторами Российской Федерации и депутатами 

Государственной Думы активно провожу работу над проектом федерального 

закона по установлению новой памятной даты России - «День памяти 

российских воинов, участвовавших в Крымской войне 1853-1856 годов». 

Установление на федеральном уровне памятной даты позволит в полном 

объеме восстановить это значимое событие в истории Отечества. Очевидно, что 

после воссоединения с Россией памятные даты, ранее отмечавшиеся в Крыму и 

Севастополе, уже объективно перешагнули региональный рубеж полуострова и 

вернулись в историческое пространство тех территорий страны, где проходили 

крупнейшие сражения Крымской войны 1853–1856 годов. На это обратил 
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внимание Президент Российской Федерации В.В. Путин в Петропавловске- 

Камчатском во время поездки на Дальний Восток в сентябре 2022 года. 

Глава государства предложил принять дополнительные меры по 

увековечиванию памяти воинов Крымской войны 1853–1856 годов, которые в 

боях и сражениях защищали всю Россию. 

Также совместно с членами Правительства Саратовской области 

проводил работу над следующими нормативными актами в части 

регулирования сроков запрета добычи (вылова) водных биоресурсов с учетом 

реальной гидрометеорологической обстановки на водных объектах: 

– проект постановления Правительства Российской Федерации «О 

внесении изменения в Положение о Федеральном агентстве по рыболовству»; 

– проект приказа Министерства сельского хозяйства Российской 

Федерации «О внесении изменения в правила рыболовства для Волжско-

Каспийского рыбохозяйственного бассейна». 

Проведен ряд рабочих встреч с профильными ведомствами с целью 

обсуждения данных документов. 

 

Участие в осуществлении парламентского контроля 

В ходе заседаний Совета Федерации учитывал все актуальные для 

региона вопросы. Каждое протокольное поручение Председателя Совета 

Федерации  В.И. Матвиенко было исполнено в установленный срок. 

Проведены мониторинги: 

- практики реализации положений Федерального закона от 24.09.2022 г.    

№ 371-ФЗ «О внесении изменений в ФЗ «Об образовании в Российской 

Федерации» и статью 1 ФЗ «Об обязательных требованиях в Российской 

Федерации» (№ 652/5 от 21 сентября 2022 г.); 

- ситуации, складывающейся с материальным положением семей с 

детьми, состоянием рынка труда, динамикой доходов населения, 

эффективностью действующих мер поддержки граждан (№ 533/1-оп от 16 

ноября 2022 г.); 
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- оказания бесплатных нотариальных услуг мобилизованным гражданам и 

их семьям (№ 659/4 от 23 декабря 2022 г.); 

- состояния объектов инфраструктуры организаций отдыха детей и их 

оздоровления и выработаны дополнительные защитные меры по 

предотвращению их закрытия или перепрофилирования (№ 659/10 от 23 

декабря 2022 г.); 

- ситуации с проведением весенних полевых работ, в том числе в части 

обеспеченности сельскохозяйственных товаропроизводителей материально-

техническими ресурсами (горюче-смазочные материалы, сельскохозяйственная 

техника и запасные части, семена, средства защиты растений и удобрений)                  

(№ 664/3 от 15 марта 2023 г.); 

- реализации норм ФЗ «О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты» в части ограничения доступа граждан организациями 

отдыха детей и их оздоровления к акватории водных объектов, используемых 

указанными организациями в качестве пляжей (№ 665/5 от 29 марта 2023 г.); 

- состояния объектов спорта, находящихся в удаленных районов 

Саратовской области и используемых для проведения спортивной подготовки, 

а также численности тренеров, переведенных в категории иных должностей, не 

связанных с тренерско-преподавательской деятельностью (№ 676/3                            

от 25 октября 2023 г.); 

- реализации программы социальной газификации в Саратовской области 

(№ 668/8 от 22 ноября 2023 г.). 

Проработаны вопросы: 

- о дополнительной потребности в подключении к информационно-

телекоммуникационной сети «Интернет» и оснащении автоматизированными 

рабочими местами фельдшерско-акушерских и фельдшерских пунктов, в 

которых ранее не была проведена эта работа (№ 658/5 от 14 декабря 2022 г.); 

- об определении приоритетных объектов социальной инфраструктуры на 

сельских территориях (№ 668/2 о 24 мая 2023г.); 
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- о внедрении Единого стандарта региональных мер поддержки 

участников специальной операции и членов их семей (№ 670/2 от 21 июня 2023 

г.). 

 

Подготовлены информации: 

- о пунктах временного размещения, расположенных на территории 

Саратовкой области, а также уровне социального обеспечения находящихся в 

них граждан и лиц без гражданства, прибывших в экстренном массовом 

порядке (№ 661/2 от 1 февраля 2023 г.); 

- о деятельности филиала Государственного фонда поддержки участников 

специальной военной операции «Защитники Отечества» в Саратовской области 

(№ 674/2 от 25 сентября 2023 г.); 

- об обеспечении в полном объеме общеобразовательных организаций 

учебниками (№ 674/7 от 25 сентября 2023г). 

Организовано взаимодействие с органами государственной власти 

Саратовской области: 

- в части заключения контрактов на выполнение работ в рамках 

реализации программы капитального ремонта зданий общеобразовательных 

организаций   (№ 664/2 от 15 марта 2023 г.); 

- по вопросу получения организациями, реализующими программы 

спортивной подготовки, лицензии на осуществление образовательной 

деятельности (№ 671/5 от 5 июля 2023 г.). 

Проанализированы:  

- ситуация, связанная с безопасностью использования и обслуживания 

внутридомового и внутриквартирного газового оборудования (№ 662/3                              

от 15 февраля 2023 г.); 

- вопросы и проблемы, возникающие при осуществлении прокурорского 

надзора, государственного контроля (надзора) за деятельностью органов 

местного самоуправления при решении ими вопросов местного значения                          

(№ 678/2 от 22 ноября 2023 г.). 
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Проработка актуальных тем ведется при сотрудничестве с Саратовской 

областной Думой, Правительством области, территориальными органами 

федеральных органов исполнительной власти и органами местного 

самоуправления. Такое взаимодействие помогает выстроить конструктивный 

диалог региона и федерального центра. Полученные ответы направляю в 

исполнительные органы государственной власти региона для продолжения 

работы. 

Медийная активность 

Статистика упоминаний в общероссийских СМИ в 2023 году насчитывает 

1 178 сообщений в различных источниках, в том числе: 

 Федеральные СМИ – 260. 

 Региональные СМИ – 880.  

Из них 830 публикаций в СМИ Саратовской области. 

 Зарубежные СМИ – 38 (зарубежные СМИ представляют собой 

отдельные СМИ стран СНГ, Прибалтики, ближнего зарубежья). 

Категории источников: 

 ТВ – 4. 

 Газеты и журналы – 50. 

 Ленты информагентств – 210. 

 Интернет-издания – 914. 

Упоминания в парламентской прессе: 

 на сайте Совета Федерации – 23 публикации; 

 на сайте "Парламентской газеты" – 6 публикаций; 

 на сайте "СенатИнформ" – 5 публикаций; 

 на сайте "Вместе-РФ" – 2 публикации. 

Активно веду аккаунты в социальных сетях «ВКонтакте»                             

(число подписчиков - 9,9 тыс.) и «Одноклассники» (число подписчиков и 

друзей - 16 тыс.). 


